



# 8月のえんだより

令和4年7月29日

夏が来たと思ったら、また梅雨のような天気に戻ってしまった7月でした。8月は“夏本番”という天気になるのでしょうか…。天気や気温、湿度によって子ども達も大人も疲れが溜まってくる頃です。休息もしっかりとって元気に過ごせるようにしましょう。また、全国的にも新型コロナウイルス感染症が急増し、お盆を前に不安な時期となっていますが、園では引き続き感染対策をしっかり行いながら、熱中症対策も行い、健康で安全に過ごせるようにしていきたいと思います。



3日(水) まなびタイム(5歳児)

4日(木) 誕生会

5日(金) 体操教室(3、4、5歳児)

8日(月) 避難訓練

9日(火) 科学(5歳児)

23日(火) 食育「ポテトサラダ作り」(3・4・5歳児)

24日(水) まなびタイム(5歳児)

26日(金) 体操教室(3、4、5歳児)

※8/10(水)～8/20(土)まで、1号夏季休暇となっています。

※8/15(月)～8/26(金)、8/29(月)～9/9(金)まで、東北福祉専門学校の実習生が入りますので、よろしくお願い致します。



## 気になる天気の話

「昔は“暑い”と言ってもこんなに暑かったかな?」「子どもの頃も暑かったけど、最近の暑さは昔と違う」などと思うことはありませんか?

「明らかに気温は上がってきています。」と、気象予報士の斉田季実治さんはおっしゃっています。昔は30℃以上の日は全て「真夏日」と呼んでいました。しかし、2007年に35℃以上の日が多くなり、「真夏日」ではその暑さを表しきれなくなってしまった為、35℃以上の日を指す「猛暑日」という言葉が生まれました。気温の数値も2000年以降上昇してきており、40℃越えも増えています。ちなみに、現在の国内歴代最高気温は41.1℃(静岡県浜松市、埼玉県熊谷市)です。

ということで、皆さんが昔に比べて暑くなっていると感じるのは決して気のせいではないのです。最近では暑さ指数も示されるようになりました。「昔と今は違う」ということで、天気が良くても、暑さが厳しい時には室内で過ごしたり、遊ぶ時間を短くしたり、水分補給をしながら元気に過ごせるようにしましょう。



1日(木) まなびタイム

2日(金) 避難訓練

7日(水) サッカー教室(5歳児)

8日(木) 遠足(3歳児) ※延期の場合13日(火)

14日(水) 誕生会

15日(木) まなびタイム(5歳児)

16日(金) 体操教室(3・4・5歳児)

21日(水) サッカー教室(4歳児)

27日(火) 不審者対応訓練

29日(木) まなびタイム(5歳児)

30日(金) 体操教室(3・4・5歳児)

※6日(火)、7日(水)、仙台こども専門学校の学生が体験実習で入りますのでよろしくお願い致します。

※12日(月)～24日(土)まで、仙台幼児保育専門学校の学生が実習に入りますのでよろしくお願い致します。





## うさぎぐみ(2歳児クラス)

水に触れるのが好きなうさぎ組の子ども達です。プール遊びでは友達や保育教諭と一緒に「おみずがキラキラしてるよ」と水に触れるのを楽しみながら冷たさや心地よさを感じ歓声を上げ喜ぶ姿が見られました。



ねらい

- ・水の感触や冷たさを味わいながら、水遊びや夏ならではの遊びを楽しむ。
- ・友達や保育教諭とのやり取りや一緒に遊ぶことを楽しむ。



水だけでなく様々な感触を楽しめるように寒天遊びを行いました。カラフルな寒天を目にすると、目をキラキラさせながら握ったりお皿に入れたり、集中して楽しむ姿が見られました。お友達と同じように寒天を潰したり、「これみて」と見せ合ったりしながら関わりを楽しむ微笑ましい様子も見られました。



## らいおんぐみ(5歳児クラス)



ねらい

- ・ルールを守りながら夏ならではの遊びを、友達や保育教諭と十分に楽しむ。



ルールの確認や、なぜルールがあるのか、なぜ守らなければいけないのかを子ども達と日々確認していく事で、一人一人がルールの大切さに気付き、教え合いながら意識して楽しく遊ぶ事が出来ています。



ねらい

- ・友達の意見も受け入れながら、友達との関わりを深める。



相手の意見に耳を傾ける事でお互いに深く関わったり、関係を深めたり出来るように友達の気持ちについて考える時間を設けています。遊びを決める際には、自分の意見だけでなく友達の意見も取り入れながら、お互いが納得して遊ぶ姿が多く見られるようになりました。

